



Retraites : stoppons le projet de régression sociale ! Non au système universel par points ! Oui à un vrai droit à la retraite !

Après le désaveu du conseil d'Etat, après le travail bâclé des parlementaires en commission de l'Assemblée et face à l'inquiétude des employeurs territoriaux sur la visibilité de cette réforme, les syndicats CGT, FO, SUD et UNSA poursuivent la lutte.

On ne lâche rien !

Grâce à la mobilisation générale, avocats, sapeurs-pompiers, policiers, danseurs de l'Opéra de Paris, etc. ont fait reculer le gouvernement, **continuons le combat** contre la réforme de la retraite.

Les grands perdants annoncés seront :

- les collègues en catégorie active. Fini le départ à 57 ans, ce sera désormais au moins à 62 ans et plus ;
- les femmes par des droits familiaux rabaissés ;
- les précaires, contractuels et bas salaires par une prise en compte de l'ensemble de la carrière et non des 6 derniers mois.

Personne n'est épargné, pas même les retraités actuels. Personne ne sait ce qu'il touchera vraiment car zéro garantie sur la valeur du point.

**JEUDI 20 FÉVRIER À 14 H - DEVANT SÉCURITE SOCIALE
2 RUE DENIS PAPIN**